

DI
23/1



Sergej Prokofiev (links) und Igor Strawinsky. Bild: zvg

Brig-Glis

Russische Komponisten im Fokus

Dr. phil. Jakob Knaus wird am Dienstag, 23. Januar, ab 19.30 Uhr den Zuhörern im Grünwaldsaal in Brig das Leben Prokofievs und Strawinskys näherbringen.

Musik von russischen Komponisten ist aus unerwarteter Perspektive auf neues Interesse gestossen, unverständlicherweise auch auf Ablehnung. Putin will die Kultur wieder auf ein mystisches «Russentum» eingrenzen. Gerade deshalb ist es notwendig und sinnvoll, die zwei prominentesten russischen Komponisten des 20. Jahrhunderts, Igor Strawinsky und Sergej Prokofiew, genauer unter die Lupe zu nehmen und ihre von der Politik beeinflussten Lebensläufe anhand ihrer Werke darzustellen.